

Вопросы ЭКОНОМИКИ™

www.vopreco.ru

В НОМЕРЕ :

**Война и ценности:
опыт эмпирического анализа**

**Влияние санкций на результаты
деятельности российских компаний**

**Экономическая власть
крупных корпораций и развитие регионов**

3

2 0 1 6

СОДЕРЖАНИЕ

ИНСТИТУЦИОНАЛЬНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ

- А. Едачев, Т. Натхов, Л. Полищук** — Война и ценности: опыт эмпирического анализа..... 5

ЭКОНОМИКА РЕАЛЬНОГО СЕКТОРА

- Е. Федорова, М. Федотова, А. Николаев** — Оценка влияния санкций на результаты деятельности российских компаний 34
- А. Голубев** — Импортозамещение на агропродовольственном рынке России: намерения и возможности 46
- О. Березинская** — Кредитование нефинансового сектора российской экономики: возможности и ограничения 63
- И. Башмаков** — Повышение энергоэффективности в российских зданиях: прогноз до 2050 года 75

КОРПОРАТИВНЫЙ СЕКТОР

- В. Нефедкин** — Экономическая власть крупных корпораций и развитие регионов 99
- О. Кузина, М. Чернышева** — Корпоративная благотворительность и корпоративная филантропия: экономико-социологический анализ 115

ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ

- А. Медушевский** — Российские реформы с позиций теории когнитивной истории..... 131



ДИЦЕРОС
ЮРИДИЧЕСКАЯ КОМПАНИЯ

ПРЕДСТАВЛЕНИЕ ИНТЕРЕСОВ В СУДАХ:
недвижимость, корпоративные споры, интеллектуальные
права, банкротство, структурирование сделок с активами

WWW.DICEROS.RU

CONTENTS

INSTITUTIONAL STUDIES

- A. Edachev, T. Natkhov, L. Polishchuk** — War and values: An empirical analysis 5

REAL SECTOR ECONOMY

- E. Fedorova, M. Fedotova, A. Nikolaev** — Assessing the impact of sanctions on Russian companies performance..... 34
- A. Golubev** — Import substitution in the Russian agri-food market: Expectations and capabilities 46
- O. Berezinskaya** — Lending to the non-financial sector: Opportunities and limitations 63
- I. Bashmakov** — Policy measures to improve energy efficiency in Russian buildings: Forecast up to 2050 75

CORPORATE SECTOR

- V. Nefedkin** — The economic power of large corporations and regional development 99
- O. Kuzina, M. Chernysheva** — Corporate charity and corporate philanthropy in Russia: An economic sociology analysis..... 115

DEBATING-SOCIETY

- A. Medushevsky** — Russian reforms in the context of cognitive history theory 131